



INVITATION PRESSE

PROVINCE SUD

8 septembre 2022

Signature de la convention d'aide aux transports des intrants

Philippe Blaise, le premier vice-président de l'assemblée de la province Sud vous convie à la signature de la convention entre la province Sud et l'Agence Rurale, représentée par son président Lionnel Brinon, portant sur le financement de l'aide aux transports des intrants pour les agriculteurs,

le lundi 12 septembre à 14 h dans la salle de conférence au rez-de-chaussée du Centre Administratif de la province Sud.

La signature sera suivie d'un café-discussion pour échanger sur les problématiques actuelles que rencontrent les agriculteurs (récurrence des pluies, hausse des intrants, problèmes de trésorerie...).

La province Sud met en place un soutien financier supplémentaire aux agriculteurs et aquaculteurs pour 2022

Face aux difficultés rencontrées par les professionnels notamment en raison des conditions climatiques défavorables, la Province a décidé de consacrer une enveloppe de 40 millions de francs au soutien des agriculteurs et aquaculteurs en province Sud, en prenant en charge une partie du transport d'intrants effectués en 2022. Cette mesure s'inscrit dans la volonté de la collectivité d'aider les professionnels qui subissent des coûts opérationnels de plus en plus élevés. L'Agence rurale assurera sa mise en œuvre opérationnelle.

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

